

## **MEDITACIÓN EN CONSCIENCIA DE UNIDAD**

Las Leyes que Todo lo Rigen, Aspecto Divino que entendemos como anterior a todo lo Creado, se Manifiestan Matemáticamente en Absoluta Perfección-Acción-Amor y como Efecto de esa Acción el Todo Existencial Fluye en Unidad-Amor-Armonía en constante Expansión y Movimiento de Vida Manifestada.

Recordemos que El Todo Existencial Es Divinidad, Divinidad que Podemos Percibir porqué somos Esencialmente Infinitesimales de su Creación. Para intentar Percibir el Todo Existencial Divino en el que Todo es Vibración, deberíamos expandirnos trascendiendo conscientemente la Frontera de nuestro ego transitorio humano, vale decir Percibirnos como lo que en Esencia Somos, e ingresar en un Flow de Consciencia de Unidad en el que nuestra vibración se Armoniza Naturalmente con la Vibración del Todo, en Resonancia Vibratoria Amor con Toda la Creación.

Sí en ese Estado Interno, alcanzamos a Percibirnos como Seres en Divinidad, como infinitesimales en Conexión con Todo lo que Existe y en contacto con nuestro Foco Emanativo de Atracción, que Es nuestro Cristo Directo (También se podrá percibir la conexión con otros puntos - No tiene importancia), recibiremos Energías y Vibraciones y a su vez las Irradiaremos (Atraer-Irradiar Es al Unísono por una Propiedad-Ley natural Universal), constituyéndonos así, en Puntos de Luz sumamente necesarios para el momento actual de la humanidad, para ello debe existir en nosotros Real Voluntad-Amor en natural intención, Fe y humildad.

Por Ley de Afinidad todo punto Vibrante que Es Todo lo que Existe, se encuentra Conectado a la Esfera de las Fuerzas y Vibraciones Esenciales Universales correspondientes a su Punto de Evolución, a través de su Foco Cristico Tutelar. Fuerzas y Vibraciones, que las inclemencias vibratorias propias de las experiencias humanas o de la entropía característica de nuestras vibraciones transitorias, no alcanzan a impedir su Fluir, si la Real Voluntad-Amor antes mencionada es Llama viva en nuestro interno y también porque esas Fuerzas y Vibraciones Esenciales, son Fuente de Irradiación Divina Constante presente en Cada Ser Creado. Lo mencionado constituye una Poderosa Capacidad de Amor-Realización con la que cuenta todo ser del Universo.

Nota: En relación al concepto de Flow, en nuestra bibliografía partimos de la definición del mismo que hace Mihály Csíkszentmihályi en lo psicológico, quien la define como un estado óptimo de conciencia en el que una persona está completamente inmersa, concentrada y disfrutando profundamente lo que está haciendo. En ese estado, el tiempo parece distorsionarse (acelera o se detiene), la acción fluye sin esfuerzo y se está inmerso en una sensación de plena conexión y sentido.

Consideramos el Flow de Consciencia de Unidad como un estado espiritual profundo en el que el ser humano, al elevar su vibración y trascender la frontera

del ego, entra en plena armonía con el Todo Existencial. En ese estado no solo se pierde la noción del tiempo, sino también la percepción de separación y la conciencia se funde con la Vibración Universal, y el Ser comienza a fluir en Resonancia con la Creación misma.

Este estado se alcanza cuando la intención profunda del ser está impulsada por el Amor y la Voluntad de Ser en Divinidad en esfuerzo por alinearse con las Leyes Universales para Actuar en Amor. No es un esfuerzo mental, sino una experiencia real en la que se recibe e irradia Energía Divina al unísono. Estar en ese Flow no es simplemente sentirse bien; es experimentar la Verdad de que somos Uno con todo lo que Es, y que cada acto vibrante desde el Amor tiene Resonancia Universal.